



# Nouvelles du mois

## Leçons tirées du Stampede de Calgary

### Message de notre directrice exécutive

Quelle semaine au Stampede de Calgary!

Au fil de plusieurs journées bien remplies, j'ai eu l'occasion de rencontrer des producteurs, des défenseurs du secteur, des chefs d'entreprise, des décideurs politiques et des leaders communautaires de partout au pays. Certaines conversations étaient prévues, d'autres spontanées. Toutes m'ont laissé une compréhension plus claire du moment que nous vivons et de la direction que nous devons prendre collectivement.

Bien que le Stampede soit ancré dans la tradition, il est aussi devenu un lieu où prennent forme des discussions importantes sur l'avenir de l'agriculture et de l'alimentation au Canada. Qu'il s'agisse de confiance envers le système alimentaire, des pressions et possibilités liées à l'innovation ou de la nécessité de poursuivre les efforts en matière de durabilité, le message revenait sans cesse au même point : nous ne pouvons pas y arriver seuls.

Tout au long de la semaine, j'ai été frappé par le nombre de personnes qui ont souligné l'importance de travailler ensemble. Des leaders comme Justine Hendricks, Kim McConnell, et bien d'autres ont partagé des points de vue inspirants qui ont renforcé une vérité centrale : la collaboration n'est plus une option. C'est la voie à suivre.



À tous les niveaux du système alimentaire, de la production au commerce de détail, de la politique publique à la mobilisation communautaire, nous faisons face à des défis qui exigent une réponse unifiée. Mais nous sommes aussi à l'aube d'opportunités majeures. Lorsque nous unissons nos efforts, nous amplifions notre impact. Lorsque nous parlons d'une seule voix, nous changeons le récit.

C'est précisément ce que représente l'initiative *Le système alimentaire du Canada*. Il s'agit d'une initiative nationale conçue pour refléter la fierté, le sens et le potentiel qui définissent ce secteur. Elle vise à montrer aux Canadiens que leur système alimentaire est solide, innovant et enraciné dans des valeurs partagées. Elle vise aussi à ouvrir un espace à de nouvelles conversations, à un engagement plus profond et à une meilleure visibilité pour celles et ceux qui font vivre ce système au quotidien.

Mais cette initiative n'est qu'une partie du travail que nous accomplissons au Centre canadien pour l'intégrité alimentaire (CCIA). Au cœur de notre mission, il y a la volonté d'aider le système alimentaire à mériter et à maintenir la confiance du public. Grâce à des recherches indépendantes, un dialogue honnête et une collaboration stratégique, nous offrons des perspectives et un leadership essentiels à une époque où les attentes du public évoluent rapidement. Notre travail aide le secteur à y répondre avec confiance, transparence et intégrité. Cette mission est aujourd'hui plus importante que jamais.

Ce que j'ai vu au Stampede, ce n'était pas seulement de l'enthousiasme. C'était de la détermination. Une prise de conscience grandissante que notre secteur joue un rôle essentiel dans la vie des Canadiens — et qu'il mérite d'être vu, soutenu et célébré.

Merci pour votre engagement continu dans ce travail, et pour tout ce que vous faites pour rendre le système alimentaire plus fort, plus digne de confiance et plus uni.

**Lisa Bishop–Spencer, directrice exécutive du CCIA**

---

## L'initiative *Le système alimentaire du Canada* prend de l'ampleur

De belles choses se passent avec l'initiative *Le système alimentaire du Canada* et l'élan ne fait que croître !

Au cours des dernières semaines, nous avons accueilli plusieurs nouveaux partenaires qui partagent notre engagement à mettre en valeur le système alimentaire canadien et à souligner son rôle essentiel dans notre société. Nous sommes fiers d'annoncer que **l'Association de nutrition animale du Canada (ANAC), Les Éleveurs de dindon du Canada, Les Producteurs laitiers du Canada et l'Association canadienne des producteurs de canola** se sont officiellement joints à l'initiative.

Nous sommes également ravis de compter sur le soutien d'**Agriculture en classe Canada** pour nous aider à faire connaître l'histoire du système alimentaire canadien au grand public.

Ces nouvelles organisations s'ajoutent à une communauté croissante de partenaires qui nous appuient depuis le tout début. Ensemble, nous travaillons à bâtir une approche collaborative et inclusive pour faire progresser les conversations sur les aliments, l'agriculture et la confiance envers notre système alimentaire.



Envie de vous joindre au mouvement ?  
Nous serions ravis d'échanger avec vous.

Visitez [Le système alimentaire du Canada](#)

## Sommet sur la confiance du public: le rendez-vous incontournable de 2025 vous attend!

À l'approche du Sommet sur la confiance du public 2025, l'urgence de lutter contre la désinformation dans le système alimentaire canadien se fait de plus en plus sentir. Cet automne, des leaders, experts et agents de changement de partout au pays se réuniront à Toronto pour cet événement de deux jours consacré à la compréhension et à la remise en question des mythes qui continuent d'influencer les conversations publiques sur l'alimentation.

Le Sommet mettra en vedette des conférences et des sessions percutantes animées par un groupe diversifié d'experts. **Dr Joe Schwarcz**, de l'*Office for Science and Society* de l'Université McGill, explorera pourquoi les faits à eux seuls ne suffisent pas à contrer les mythes alimentaires. **Jesse Hirsh**, agriculteur et futuriste, abordera la question de la crédibilité dans un paysage médiatique en pleine mutation. **Ashley Bruner** du CCIA, présentera de nouvelles données sur la confiance du public recueillies auprès de milliers de Canadiens. **Paul Hillier**, expert en communication stratégique chez TACTIX, expliquera comment se préparer et réagir à la désinformation sous pression. Enfin, **Dr Mike von Massow**, de l'Université de Guelph, explorera comment les émotions et l'identité influencent la confiance des consommateurs envers les aliments.

# CONFÉRENCIERS



**Dr Joe Schwarcz**  
Bureau pour la science et la société, Université McGill



**Jesse Hirsh**  
Futurologue et stratège numérique



**Dr. Mike von Massow,**  
Professeur, Université de Guelph



**Ashley Bruner**  
Directrice de la recherche, CCIA



**Paul Hillier**  
Associé, TACTIX Risk Communications

2025

Plus qu'une simple conférence, le Sommet est un espace de connexion, de collaboration et d'action concrète. Grâce à une programmation pensée pour offrir aux participants des outils, des idées et des stratégies, il s'agit d'une occasion de se rassembler pour faire avancer des changements significatifs dans la manière dont nous engageons les Canadiens à propos de leur alimentation.

### Inscrivez-vous dès maintenant et profitez pleinement de votre expérience

Si vous participez en groupe de dix personnes ou plus, vous pouvez bénéficier d'un rabais de 10 % en contactant [toni@foodintegrity.ca](mailto:toni@foodintegrity.ca). Pour l'hébergement, un tarif préférentiel a été négocié à l'hôtel *Westin Toronto Airport*, valide jusqu'au 6 octobre ou jusqu'à épuisement des chambres disponibles.

### Soutenez le Sommet : devenez commanditaire

Nous sommes activement à la recherche de commanditaires pour faire du Sommet 2025 un événement aussi inclusif qu'impactant. Le partenariat joue un rôle essentiel pour favoriser la collaboration intersectorielle et permettre la participation d'une diversité de voix.

Votre appui nous aidera à élargir notre portée, à alimenter des conversations essentielles et à offrir un événement de grande envergure qui renforce la confiance envers le système alimentaire canadien.

### Découvrir les opportunités de partenariat

S'inscrire

Voir le programme



Canadian Centre for Food Integrity | 7145 W Credit Ave #202 | Mississauga, ON L5N 6J7 CA

[Unsubscribe](#) | [Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)



Try email & social marketing for free!